

Zeitschrift: Pionier : Zeitschrift für die Übermittlungstruppen
Herausgeber: Eidg. Verband der Übermittlungstruppen; Vereinigung Schweiz. Feld-
Telegraphen-Offiziere und -Unteroffiziere
Band: 5 (1932)
Heft: 2

Nachruf: In memoriam Charles Simmen, Lausanne
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 19.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

VEREINIGUNG SCHWEIZ. FELDTELEGRAPHENOFFIZIERE

Redaktion: Oblt. *Merz*, Ftg. Of. Tg Kp 4, Olten.

In memoriam

† **Charles SIMMEN, Lausanne**

Capt. tél. camp., 1^{er} C. A.

Mercredi, le 13 janvier, a succombé dans sa 56^e année, à la maladie qui sans espoir le minait et qui depuis six mois le tenait éloigné de son bureau, Charles Simmen, chef des Télégraphes à Lausanne, officier du télégraphe de campagne du 1^{er} corps d'armée.

Ce fidèle et exemplaire fonctionnaire et officier mérite bien que son souvenir soit conservé parmi nous.

Charles Simmen, originaire de Cerlier, était né le 25 juin 1876 à Morges. Il fréquenta les classes primaires, puis celles du Collège de Morges, puis entra en 1892 dans l'Administration des télégraphes en qualité d'apprenti télégraphiste. Après avoir passé un brillant examen de télégraphiste, il fut attaché à Lausanne et à Yverdon comme fonctionnaire des télégraphes et téléphones. Chef de service à Lausanne pendant plusieurs années, il fut promu en 1913 chef des Télégraphes à Lausanne.

Au militaire également, Charles Simmen fit une rapide carrière; il atteignit le grade de capitaine du télégraphe de campagne.

Charles Simmen était un homme très intelligent, travailleur énergique, un fonctionnaire et officier strict, très attaché à son devoir. Jusqu'au moment où la maladie l'obligea de quitter ses fonctions, pendant 40 ans, il n'avait pas manqué un seul jour son service.

Tous ses camarades de service auront toujours présente devant leurs yeux, cette figure caractéristique à l'esprit très éveillé.

Sous des dehors un peu durs, Charles Simmen cachait un cœur très tendre. Il ne pouvait voir une souffrance sans en être ému et la soulager. Il n'était pas seulement un officier capable, qui connaît son travail, mais aussi un camarade, sur lequel on pouvait compter à tous les égards. Les hommes qui servaient sous ses ordres étaient unanimes à reconnaître son impartialité et sa nature de bienveillance. Eux aussi garderont de lui un souvenir ému. W.